

## 新型コロナウイルス感染症患者発生に伴う重要なお知らせ（第二報）

1月2日付の第一報でお知らせいたしました、入居中の2名の陽性療養者様につきまして。

1月4日時点で、お二人とも医療機関様に無事入院となりました。

入院を受け入れてくださった医療機関様に深謝いたしますとともに、お二人の一日も早いご快癒を心よりお祈り申し上げます。

1月2日時点で、PCR陽性判定のお二人の療養者様以外の当グループホームの利用者様9名及び関係職員16名のPCR検査結果につきましては、全員の陰性が確認されております。

1月3日以降、新たな新型コロナウイルス感染者は確認されておりませんが、1名の関係職員につきまして、その後の経過により、管轄保健所のご判断に基づき、PCR再検査実施の運びとなりました。

なお、PCR再検査実施の関係職員につきましては、令和2年12月31日10時30分以降に、現在、当グループホームをご利用いただいております療養者様ならびに関係職員との間に、接触・交流はございません。

当施設の療養体制（一時制限）につきましては、1月2日付の第一報でのお知らせ内容と変更事項はございません。

管轄保健所のご指導の下、引き続き入居中の療養者様の健康状態に細心の注意を払い、施設内の感染予防対策及び検査体制等を強化し、実施いたしております。

皆様には、多大なるご心配をお掛けいたしておりますが、引き続き職員一丸となり、感染拡大防止に努めて参りますので、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

令和3年1月5日

医療法人孝栄会

認知症対応型共同生活介護 陽だまり

（認知症高齢者グループホーム）

理事長 前沢孝通